

Jesús Avelino Menéndez sale elegido alcalde de Salobreña tras empatar a votos con el candidato socialista

Publicado: 17/06/2007 00:50 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)



Jesús Avelino Menéndez será el alcalde de Salobreña. Gobernará en minoría aunque no se descarta que a los largo del mandato gobierne de manera conjunta con el socialista independiente Manuel Pérez Cobos.

La votación para alcalde se saldó con empate a 7 votos. El PP le dió a su cabeza de lista los siete votos de su partido, mientras que el PSOE, IU y PSA votaban a favor del candidato socialista. En total contabilizaban también 7 votos. Ante este empate se proclamó el candidato de la lista más votada que en este caso fue los populares.

Manuel Pérez Cobos (PSI) se votó a si mismo al igual que Juan Collado (PA). El alcalde de Salobreña seguirá dialogando con las diferentes fuerzas políticas para intentar un gobierno de estabilidad. Un gobierno que todo apunta lo consiga con el PSI.